

RESOLUCION DE LA AMM SOBRE EL FETICIDIO DE NIÑAS

Adoptada por la 53ª Asamblea General de la AMM, Washington DC, USA, Octubre 2002
y reafirmada por la 191ª Sesión del Consejo, Praga, República Checa, Abril 2012

1. CONSIDERANDO QUE existe una gran preocupación porque en algunos países el feticidio de niñas es una práctica común.
2. La AMM denuncia el feticidio de niñas como un ejemplo totalmente inaceptable de la discriminación sexual.
3. La Asociación Médica Mundial llama a las asociaciones médicas nacionales a:
 - Denunciar la práctica del feticidio de niñas y el uso de determinación selectiva del sexo con este objetivo y;
 - Comunicar esto a sus gobiernos.